



Bishop's Office – Bureau de l'Évêque
30 Ste-Anne, Sudbury ON P3C 5E1
Tel: (705) 674-2727 Fax/Télécopieur: (705) 674-9889
m.damphousse@ssmd.ca

TO: All priests
From: Bishop's office
DATE: October 22nd, 2019
RE: Death of Fr. Charles Mathieu

DESTINATAIRES: Aux prêtres
EXPÉDITEUR: Bureau de l'évêque
DATE : le 22 octobre 2019
OBJET : Décès du P. Charles Mathieu

We are saddened to announce that Fr. Charles Mathieu died on October 21st, 2019 at the age of 82.

Avec regret, nous vous annonçons que le Père Charles Mathieu est décédé le 21 octobre 2019 à l'âge de 82 ans.

He was born on May 3, 1937 and was ordained on May 13, 1966.

Il est né le 3 mai 1937 et fut ordonné le 13 mai 1966.

Before his retirement in 2011, Fr. Charles ministered in North Bay, Sturgeon Falls, Sault Ste. Marie and Blind River as well as in a few parishes of Greater Sudbury.

Avant de prendre sa retraite en 2011, le Père Charles a fait du ministère à North Bay, Sturgeon Falls, Sault Ste-Marie et Blind River, ainsi que dans quelques paroisses du Grand Sudbury.

Visitation will be held at St. John the Evangelist Parish in Garson (255 Church St.) on Sunday, October 27, 2019 from 2:00 p.m. to 9:00 p.m. A vigil prayer service will be held at 7:00 pm.

L'exposition de la dépouille mortelle aura lieu à la paroisse St. John the Evangelist à Garson (255 rue Church) le dimanche 27 octobre 2019 de 14h00 à 21h00. Une célébration de prière aura lieu à 19h00.

A Funeral Mass will be celebrated on Monday, October 28, 2019 at 10:00 a.m. at St. John the Evangelist Parish, Garson.

La messe des funérailles sera célébrée le lundi 28 octobre 2019 à 10h00 à la paroisse St. John the Evangelist, Garson.

We offer our most sincere condolences to Fr. Charles' family and friends. We assure them of our prayers and support.

Nous offrons nos plus sincères condoléances à la famille et aux amis du P. Charles. Nous les assurons de notre prière et de notre soutien.

Eternal rest grant unto him, O Lord, and let perpetual light shine upon him.

Accorde-lui, Seigneur, le repos éternel et que brille à ses yeux la lumière sans déclin.